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瑞安日报大楼部分办公用房出租 本报讯（记者 黄君君）

日前，东山街道组织瑞安南

方寝饰用品有限公司员工无

偿献血，共有 22 人成功献

血，共计5200毫升。

据了解，东山街道今年以

来已组织6次无偿献血活动，

总计献血人数约 250 人。“今

年预计组织8次献血，让更多

人参与其中。”东山街道相关

负责人说，该街道组织的无偿

献血以企业员工为主，街道干

部、村“两委”成员、户管员等

也都积极参与。

本报讯（记者 陈成成

通 讯 员 李 传 祥）近 日 ，市

奥亮发种养有限公司的 40

亩 金 魁 、美 味 杂 交 猕 猴 桃

成为获得省气候品质认证

的 农 产 品 。 据 了 解 ，这 也

是我市继高楼杨梅后，第 2

项通过气候品质认证的农

产品。

奥亮发种养有限公司

的猕猴桃种植园位于陶山

镇 上 岙 村 ，种 植 地 土 质 疏

松，土壤有机质丰富，排水

性 好 ，产 区 附 近 为 上 岙 水

库，借周围溪河水体调节温

度和湿度，山区小气候对猕

猴桃生长有利。今年，猕猴

桃基地周边气象监测站采

集的数据对比分析表明，降

水、日照、气温等多项指标

都在猕猴桃生长的有利区

间。经省农业气象中心认

证，瑞安市奥亮发种养有限

公 司 的 猕 猴 桃 被 贴 上“ 优

质”标签。“优质”标签不仅

可以保护区域内优秀农产

品品牌，还可以为农产品提

供信用支撑。

据了解，我省农产品气

候品质认证工作由省气象

局于 2012 年开始推行，主要

是为天气气候对农产品品

质影响的优劣等级做评定，

可由农产品的所有人或所

有单位（公司）法人向当地

气象局提出书面申请，经受

理 后 开 展 勘 验 、审 核 和 认

证，由省农业气象中心牵头

组织实施。我市作为中央

财政“三农”气象服务专项

实施县，2014 年开始推行此

项工作。

“气候品质认证标签，

就 好 比 农 产 品 的‘ 身 份

证’。贴上了它，农产品品

质好不好，消费者一眼就能

看明白。”据市气象局工作

人员介绍，农产品气候品质

认证目前实行免费服务，不

收取任何费用。若风调雨

顺，农作物长势不错，都可

以考虑提出认证申请。不

过，为了确保农产品在上市

前一周通过认证，种植单位

尽量在农产品采摘上市 1 个

月前提出申请。

此外，获得认证的农产

品气候品质标志可以在产

品、包装、标签、广告和说明

书中使用。“需要注意的是，

天气情况每年是不相同的，

也就是说，如果这次认证等

级为优，下次还需要根据当

时的天气、气候情况重新认

证。”气象局工作人员特此

提醒。

据悉，该猕猴桃种植园

2001 年开始种植，种植面积

约 40 亩，亩产约 2000 公斤，

年产值约 30 万元。

本报讯（记者 陈希林）

日前，市第十五届人大常委

会第三十四次会议在市政大

院多功能厅召开。会议听取

和审议水污染防治法执法检

查报告审议意见落实情况的

报告等。市人大常委会主任

叶世林，副主任林济晚、姚松

鹤、江孟甫、金爱忠、薛小平、

薛尧弟参加会议。

会议听取和审议水污染

防治法执法检查报告审议意

见落实情况的报告；听取和

审议市十五届人大四次会议

议案“加快产城融合发展，争

创省级工业强市”办理情况

的报告；听取和审议市十五

届人大三次会议议案“关于

推进系统治水、加快美丽水

乡建设”审议意见落实情况

的报告；审议市政府关于提

请审议 2015 年地方财政预

算调整方案（草案）的议案；

听取和审议市检察院关于不

批捕、不起诉案件情况报告

等。

会议通过了有关议案，

补选市长陈胜峰为温州市第

十二届人民代表大会代表；

免去张成斌的瑞安市人大常

委会南滨街道工作委员会副

主任职务；决定任命项金敏

为瑞安市发展和改革局局

长，免去其瑞安市发展和改

革局（瑞安市粮食局）局长职

务；决定任命苏正旺为瑞安

市商务局（瑞安市粮食局）局

长，免去其瑞安市商务局局

长职务。

市委常委、副市长朱卓

瑶和市人民法院、市人民检

察院有关负责人参加会议。

本报讯（记者 徐向左）轻点

鼠标，各地特产一览无余；足不

出户，地标农产品直达到家。日

前，2015 全国地标珍品媒体联

展研讨会在江苏徐州举办，由国

内多家实力媒体发起、众多主流

媒体参与，致力于打造中国最具

有竞争力的地标农产品展销平

台——“第一农场”正式上线。

会上，包括瑞安日报“瑞安

淘”在内的多家从事农产品电商

经营的媒体与“第一农场”达成

合作；由“第一农场”发起的首个

线上线下互动活动“秋收·报动”

首批供销媒体代表也与“第一农

场”签约。

据了解，“第一农场”是国内

第一个由多家实力媒体发起、众

多主流媒体参与、大农业主题、

线上展销与线下体验共存、O2O

模式+会员制销售+分销功能的

新概念大型购物平台。

点开“第一农场”网站首页

（http://www.01nc.cn），其主打

产品共八大类：第一粮仓、第一

果源、第一养生、第一茶舍、第一

酒庄、南北干货、特产中国和味

道国际。

据中国报商联盟秘书长、

“第一农场”CEO 陈步春介绍，

该平台所有上架产品均为原产

地名特优农产品，由各地主流媒

体优选各地优质农场、林场、牧

场、渔场进行土法生产、怀旧加

工、简约包装、快速配送。从田

间到厨房，全程可追溯可监控，

确保让用户吃到安全、天然、无

公害的绿色健康食品。“‘第一农

场’将从城市中高端人群的精致

生活和健康需求出发，专注于地

标农产品的发掘、生产、包装和

推送，努力使故乡记忆和童年味

道成为‘新食代’消费主张。”

陈步春还表示，当前，媒体

电商已经成为传统媒体快速变

现和持续发展的重要手段，国内

如成都商报、钱江晚报、京华时

报等媒体均已成立了各自的电

商品牌，展销各自优质农产品，

但由于传播途径和信息滞后等

因素的限制，各地媒体急需一个

可以优势互补、互通有无、供销

自如的第三方平台，为此，“第一

农场”应运而生。

而作为“第一农场”的主要

发起方之一，瑞安日报在前期的

上线工作中，充分准备，抢先入

驻“第一农场”，联合多家报业对

大量线上农产品进行了整合。

未来，瑞安日报“瑞安淘”将

依托全国主流媒体群强大的传

播力、影响力和公信力，有效服

务“三农”，保障食品安全，致力

于把最好的、最具有特色的土特

产品带给广大的市民朋友，也把

最具“瑞安味”的产品送向全国。

“这里下水道堵塞了，污水和

粪便溢出来，流得满地都是，散发

出恶臭，熏得我们没法进出了。

你快过来看看吧！”

“美英姐，快来看看呀，那家

又把垃圾袋扔我家门口，太过分

了……”

每天，高美英都要帮居民解

决众多的问题。

西门河头社区地处老城区，

共有2000多户6000多名居民，

邻里间闹矛盾是常有的事。针对

这一情况，高美英特地在不大的

办公楼里划出一个小房间作为调

解室，由社区干部轮流值班，接待

群众。

针对社区老年居民、贫困家

庭多的现状，高美英想出了很多

扶贫帮困的点子，包括设立“党员

基金会”、“党员先锋岗”、“爱心银

行”等。社区每年都利用募集的

善款定期上门慰问老党员、特困

群众及特困学生。

为了增强党员凝聚力，善于

动脑筋的高美英又想出了一个点

子：在“党员先锋岗”的基础上，推

出了“党员政治生日”活动，社区

里每个党员的入党纪念日就是他

的政治生日。每到党员的政治生

日时，党支部都会发一条短信，寄

一封贺卡，送一枚党员徽章，同时

做到“五必访”，即“党员政治生

日、生病、生活困难、家中有重大

事情、来信来访必访”，以此加强

党员与党组织之间的联系。

逢年过节，无论工作多忙，高

美英都会和社区干部一起，为低

保户、孤寡老人送去节日慰问。

高美英 1995 年开始参加居

民委员会工作，2004年2月起担

任西门河头社区党委书记，至今

已收获了省、温州市及瑞安市授

予的30多项荣誉，但她没有自满

止步。“要求别人做到的，自己就

得首先做到。”高美英以身作则，

无论是劳动纪律还是工作态度，

都给社区干部做出了榜样。

西门河头社区党委书记高美英：

居民信得过的“热心大姐”
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■记者 黄丽云

最近几天，刚做完小手术的高美英在家休养。即使没有到

社区上班，她依然很忙。“每天接电话接得耳朵都肿了，只要家

里稍微静一点，我就开免提接听。”高美英说。

在玉海街道西门河头社区，高美英这个名字几乎无人不

晓。作为社区党委书记的她，几乎每天要接80多个来自居民的电话，每天都在走街串巷，了解社区居民需

求，为其解决各种难题。她在职十几年，热心肠的“大姐”形象深入人心，哪怕半夜，居民家中有什么问题，

只要一个电话，她立马赶到现场。她的真心付出，也赢得了居民们的信任。

一天接几十个电话的“百忙官”

前日上午 8 时许，在家静养

的高美英收到了一条微信消息：

在蓝巷街 9 号，有户人家在装修

时，打算将烟囱横着打，这样废气

就会直接影响周边住户，希望社

区能够早日介入，把矛盾解决在

萌芽状态。

“这是一个善意的提醒。”高

美英说，知道这则消息后，她马上

通知社区工作人员到蓝巷街现场

查看，结果发现这里果真有户人

家在装修。

“经过协商，户主同意将原本

打算横着打的烟囱，改为竖着

打。”高美英说。

这样的事情，高美英每天都

要处理不少。哪怕是晚上，社区

居民只要有难题，都可以拨打高

美英的办公室电话。这是因为高

美英办公室的电话和她家里的座

机是同一个号码。

“经常有居民在休息时间给

我打电话反映问题，为了不漏接

电话，及时了解情况，我将家里的

电话与办公室的电话‘捆绑’在一

起，即使是晚上有人打办公室电

话，我也能接到。”高美英说，每天

得接许多电话，最多一天达80多

个，少的也有30多个。

这两天，高美英因刚做完小

手术，请了年休，但是电话量没有

减少，许多事情还是通过电话在

处理着。

为居民排忧解难的“热心大姐”

百余家媒体合力打造“第一农场”

瑞安日报瑞安淘抢先入驻

市第十五届人大常委会
第三十四次会议召开

“奥亮发”猕猴桃通过
省农产品气候品质认证

东山街道今年已组织
250人成功献血


